

Minutos de silencio de los políticos y del Departamento de Salud por la última víctima de violencia de género

20/02/2017



Los miembros de la corporación municipal dedicaron ayer un **minuto de silencio a la puerta del Consistorio**, a las 12 horas, en homenaje a la víctima del último caso de violencia de género ocurrido en El

Campello. También se ha sumado a esta protesta el **Departamento de Salud de Elda, con una concentración de tres minutos de silencio en la puerta del Hospital**, mostrando así públicamente la reprobación de la violencia machista.